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ANFRAGE 

der Abgeordneten Apfelbeck, Mag. Haupt 
an den Bundesminister für Öffentliche Wirtschaft und Verkehr 
betreffend den Förderungsbericht 1992 

Der Förderungsbericht 1992 (III-159 d.B.) wird gemäß § 54 des Bundeshaushaltsgesetzes 
Ld.g.F. dem Parlament vorgelegt und beinhaltet direkte und indirekte Förderungen des Bundes. 

Trotz Aufgliederung der Förderungen und teilweisen Erklärungen, warum die Förderung 
durchgeführt wurde, gibt es im Förderungsbericht 1992 einige Ansätze, die einer weiter
gehenden Erklärung bedürfen. 

Die unterzeichneten Abgeordneten stellen daher an den Bundesminister für Öffentliche Wirt
schaft und Verkehr folgende 

ANFRAGE 

1. Wie gliedert sich der Ansatz 1/65246/33/Unt.n431/901 Sonstige laufende Transfer
zahlungen an die Wirtschaft (1992: 18,146 Mio.) nach den geförderten Projekten und den 
einzelnen Fördersummen auf? 

2. Wie gliedert sich der Ansatz 1/65246/33/Priv./7660/902 Übrige Subventionen (1992: 
1,259 Mio.) nach den geförderten Projekten und den einzelnen Fördersummen auf? 

3. Wie gliedert sich der Ansatz 1/65246/33/Priv.n660/900 Sonstige Subventionen (1992: 
1,259 Mio.) nach den geförderten Projekten und den einzelnen Fördersummen auf? 

4. "-'ie gliedert sich der Ansatz 1/65706/32/Priv.n660 Zuschüsse (sonstige Subventionen) 
(1992: 2,676 Mio.) nach den geförderten Projekten und den einzelnen Fördersummen 
auf? 

Wien, den 24. Jänner 1994 
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